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Ao dia treze de dezembro de dois mil e vinte um, às doze horas, reuniram-se, por meio da
plataforma Google Meet, o Chefe do Departamento de Medicina, Prof. Mario Adriano dos
Santos; os conselheiros, Prof.ª Anna Klara Bohland, Prof. Arthur Maynart Pereira Oliveira,
Prof.ª Cristina Gama Matos Pereira, Prof.ª Daniela Siqueira Prado, Prof.ª Deborah Mônica
Machado Pimentel, Prof.ª Elenilde Gomes Santos, Prof. Fellipe Matos Melo Campos,
Prof. Francisco de Assis Pereira, Prof. Hugo Leite de Farias Brito, Prof. Hyder Aragão de
Melo, Prof.ª Joselina Luzia Menezes de Oliveira, Prof.ª Karla Freire Rezende, Prof.ª
Marília Vieira Febrônio, Prof. Pedro Dantas Oliveira, Prof. Ricardo Fakhouri, Prof.ª Rosa
Amélia Andrade Dantas, Prof.ª Salvyana Carla P. Sarmento da Silva, Prof.ª Silvia de
Magalhães Simões e Prof.ª Valéria Maria Prado Barreto; os representantes discentes,
João Eduardo Andrade Tavares de Aguiar e Luiz Ricardo Gois Fontes; e a representante
técnico-administrativa, Milena Menezes Schapke. Ausência justificada: Prof. Antônio
Carvalho da Paixão. O Presidente, após verificar o quorum legal, deu início à reunião.
Realizou-se, então, a leitura dos seguintes itens de pauta: Item 1 – Apreciação da ata da
Reunião Ordinária do dia 26/11/2021; Item 2 – Apreciação do parecer sobre o Projeto e o
Estatuto da Liga Acadêmica de Gestão em Saúde - LIAGS; Item 3 – Apreciação da
Comissão Examinadora do Concurso para Professor Efetivo do Edital Nº 008/2021 na
área de Saúde da Mulher; Item 4 – Apreciação da proposta de submissão ao Conselho
Universitário de concessão do Título de "Doutor Honoris Causa" ao Prof. Dr. Ayrton
Custódio Moreira (UFRP); Item 5 – Informes; Item 6 – O que ocorrer. Dessa feita,
discutiram-se os itens: Item 1) Depois de solicitada a dispensa de sua leitura pelo
Presidente do Conselho, a ata da Reunião Ordinária do dia 26/11/2021 foi posta em
discussão, durante a qual não houve manifestações, e aprovada pelos conselheiros sem
ressalvas; Item 2) A pedido do Prof. Ricardo Fakhouri, autor do parecer, o Prof. Mario
Adriano realizou a leitura da análise e do voto constantes no documento, sendo este
favorável à aprovação do Projeto e do Estatuto da Liga Acadêmica de Gestão em Saúde -
LIAGS. Aberta a discussão, não houve inscritos, e o parecer foi aprovado por
unanimidade pelo Conselho; Item 3) Para compor a Comissão Examinadora do Concurso
para Professor Efetivo do Edital Nº 008/2021, na área de Saúde da Mulher (proc. nº
23113.064607/2019-64), foram sugeridos os nomes dos Professores Dr. Thiers Déda
Gonçalves (Presidente - UFS), Dra. Marina de Pádua Nogueira Menezes (UFS) e Dra.
Vera Maria Silveira de Azevedo (Suplente - UFS), como avaliadores internos, e Dra.
Alessandra Rezende Mesquita (UFMG) e Dr. Francisco Prado Reis (Suplente - UNIFAN -
Aposentado UFS), como avaliadores externos. Após a abertura da discussão, não houve
manifestações, e os nomes propostos foram aprovados unanimemente pelos



conselheiros; Item 4) Em breve explicação, o Presidente do Conselho esclareceu que não
compete ao Departamento a concessão do Título de "Doutor Honoris Causa", mas a
decisão sobre o acolhimento de iniciativas que almejam esse fim. Franqueada a palavra à
Profa. Salvyana Sarmento, conselheira a quem foi distribuído o parecer, a Docente
asseverou que, pela premiada trajetória do Prof. Ayrton Custódio Moreira (UFRP),
inclusive por sua influência para a Universidade Federal de Sergipe, não só na formação
do Prof. Manuel Hermínio de Aguiar Oliveira, autor da proposição, como na da maioria
dos demais endocrinologistas professores do DME, o documento foi favorável à proposta
para a concessão do Título ao Docente supramencionado. Autorizado pela Professora, o
Chefe do Departamento procedeu à leitura do voto e, em seguida, abriu a discussão. Não
havendo inscritos, em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade pelo Conselho.
Em adendo, o Prof. Mario Adriano elucidou que a proposta trazida pelo Prof. Manuel
Hermínio passará a ser do próprio Departamento e será encaminhada ao CCBS, a fim de
receber apoio, para só então chegar à Reitoria, que decidirá pela submissão ao Conselho
Superior da Universidade Federal de Sergipe; Item 5.1) O Presidente do Conselho
informou à comunidade sobre os eventos comemorativos do Sessentenário do Curso de
Medicina, ocorridos no último fim de semana, agradecendo a todos pela participação;
agradeceu, também, aos membros dos grupos de pesquisa e aos próprios professores
homenageados, que trouxeram falas emocionantes sobre suas vivências dentro do Curso,
desde a Faculdade de Medicina até o seu “herdeiro”, o DME; e aos membros da
Comissão Organizadora, especialmente à Profa. Rosa Amélia, pelo brilhante trabalho e
por todos os esforços realizados à frente do grupo, e ao Prof. Hyder, pela contribuição
com o interessante documentário sobre a primeira turma, reconhecendo-se, também, a
qualidade do trabalho que vem sendo realizado com os estudantes no grupo do GEAM
(Grupo de Estudos Audiovisuais de Medicina). O Professor Mario ressaltou que os
acontecimentos estão registrados no domínio da Universidade, em seu canal no Youtube,
e que, posteriormente, serão repassados os links de acesso a toda comunidade
universitária como referencial histórico; Item 5.2) O Chefe do Departamento afirmou que
orientações adicionais em relação ao retorno presencial das aulas, no próximo semestre,
serão passadas aos professores em breve, para que todos estejam a par das atualizações
com antecedência e não haja percalços em cima da hora, no caso de modificação
específica da Universidade, pois o Departamento de Medicina está praticamente ajustado
ao formato que foi aprovado no CONEPE. O Presidente do Conselho lembrou que,
iniciado o novo semestre, não mais valerá o acordado no Colegiado do Curso a respeito
da superposição de práticas sobre teorias (da mesma ou de outras disciplinas); Item 6.1)
A Profa. Cristina Gama efetuou questionamento a respeito da modalidade das aulas para
o semestre seguinte, ao que o Prof. Mario Adriano respondeu serem possíveis os 3 (três)
tipos, a saber: totalmente online, em situações justificadas; híbrido, com aulas presenciais
em alguns momentos e à distância em outros; ou totalmente presencial, se a estrutura do
local comportar a quantidade de alunos, limitada à 50% da capacidade de lotação. A título
de exemplo, o Chefe do Departamento mencionou a possibilidade de ser feito um rodízio
entre os discentes, se a turma não puder estar integral e concomitantemente presente em
sala, sendo disponibilizados o aúdio e o material em PPT da aula àqueles que
permanecerem afastados em obediência à escala. A Profa. Cristina Gama ainda
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expressou preocupação mais direta com as aulas práticas, dentro do centro cirúrgico, e
turmas de aproximadamente 10 (dez) alunos, ao que o Presidente do Conselho replicou
não ser possível a recepção simultânea desse quantitativo, restando pendente
comunicação formal à Gerência de Ensino e Pesquisa do HU/UFS/EBSERH para a
obtenção de um número exato. Realizado questionamento sobre a transmissão online (ao
vivo) das aulas pelo Prof. Hyder Aragão, o Prof. Mario Adriano pontuou não haver óbice
aos docentes que tiverem condições de fazê-lo. Com a palavra, a Profa. Deborah
Pimentel perguntou se as disciplinas totalmente teóricas poderiam continuar na
modalidade apenas online. O Chefe do Departamento afirmou que sim, havendo
justificativa, mas que será realizada consulta a respeito para uma resposta direta à
Docente, devendo aqueles que ministram disciplinas nessa situação apenas enviar
comunicação prévia sobre a oferta; Item 6.2) Desejando bom dia a todos, a Profa. Rosa
Amélia agradeceu primeiramente a confiança que lhe foi dada para coordenar a Comissão
do Sessentenário e aos demais membros que a compuseram, pois foi um trabalho em
equipe, e à Secretária do Departamento pelo importante auxílio fornecido. Em seguida,
indagou sobre a possibilidade de revisão dos horários das disciplinas. O Presidente do
Conselho, então, asseverou que haveria problema na revisão quando a alteração em uma
disciplina implicasse alteração em outra, e assim sucessivamente, solicitando àqueles que
estivessem com problemas relacionados aos horários que entrassem em contato com o
Secretário do Colegiado do Curso a fim de que fosse analisado o conjunto das disciplinas
ofertadas; não havendo interferência, a modificação seria possível. Por fim, o Chefe do
Departamento agradeceu aos conselheiros pela presença e reforçou a disponibilidade
para dirimir eventuais dúvidas atinentes ao semestre letivo vindouro. Nada mais havendo
a tratar, o Prof. Mario Adriano dos Santos desejou um bom período de festas a todos e
encerrou a reunião. Eu, Milena Menezes Schapke, Assistente em Administração, lavrei a
presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros. Aracaju, dia
treze de dezembro de dois mil e vinte um.

A ser submetida para aprovação na próxima reunião ordinária
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